

Vallée de la Seille

Découvrir la Lorraine à cheval

Dans la vallée de la Seille, il n'est pas rare d'apercevoir des cavaliers.

Comme ces trois membres de l'association « Les compagnons du voyage » de Faulquemont. La présidente Jacqueline Moron, carte en main, dirige Nathalie Rémy et Jean-Marie Trunkenwald pour une randonnée de 160 km en 7 jours, qui va les mener de Faulquemont à Gravelotte.

Pour leur 2e étape les cavaliers sont arrivés à Fossieux, à l'« Embraye Farm », ferme équestre tenue par Thierry Lallement, où se pratiquent la monte western et classique.

Les chevaux y ont été hébergés de manière habituelle, dans des boxes, mais les cavaliers quant à eux ont trouvé refuge sous un tipi, avec des lits de camp. Le confort moderne n'était pas oublié, puisqu'ils ont pu bénéficier des commodités installées au club house : douche, WC...

Les randonneurs étaient enchantés, ils aiment les hébergements sortant de l'ordinaire et ont prévu, dans leur périple, une nuit à Lan-



■ Jean Marie, Nathalie et Jacqueline.

dremont, sous une yourte.

Au club house, Jacqueline, Nathalie et Jean-Marie ont

fait la connaissance de Mannon Tamagni, médaille d'or de reining aux champion-

nats européens qui viennent de se dérouler à Kreutz (Allemagne). La jeune cavaliè-

re a détaillé son parcours et expliqué comment elle avait remporté sa médaille d'or.